

Wieder da!

09.05.2022 – Carola Sigerist



Wir begrüßen ganz herzlich unsere Kollegin Carola Sigerist-Schwarz.

Nach drei Jahren Elternzeit verstärkt sie das APEG-Team wieder im Bereich Marketing und Datenschutz.

Frau Sigerist war schon vor 10 Jahren für unsere Fahrzeugbörse zuständig. Damals steckte die APEG-Börse noch in den Kinderschuhen – im Laufe der Jahre gab es unzählige Neuerungen, die nicht zuletzt das jetzige apego-Partnersystem ermöglicht haben.

Dem einen oder anderen apego-Partner dürfte Frau Sigerist noch ein Begriff sein.

„Ich freue mich, wieder hier in Teilzeit arbeiten zu können und genieße nach der langen Elternzeit eine spielzeugfreie Umgebung.“

Ich werde mich wieder mit dem Thema Datenschutz bei APEG beschäftigen und zeitweise das junge Team in der Marketing-Abteilung mit meiner Erfahrung ergänzen.“

